

2021年6月2日

トヨタ自動車株式会社

GAZOO Racing Company

TOYOTA GAZOO Racing、 ポルティマオでの WEC チームの走行テストに平川 亮の参加を決定

TOYOTA GAZOO Racing（以下、TGR）は、今シーズン SUPER GT、全日本スーパーフォーミュラ選手権（以下、スーパーフォーミュラ）に参戦している平川亮が、6月にポルティマオで行われる TOYOTA GAZOO Racing WEC チームの走行テスト（6月15-17日）に参加することを発表しました。



平川 亮

平川は、トヨタ・ヤング・ドライバーズ・プログラム（現 TGR-DC）出身で、今シーズンは SUPER GT の GT500 クラスに TGR TEAM KeePer TOM'S から、スーパーフォーミュラに carenex TEAM IMPUL からそれぞれ参戦しています。2017年には史上最年少で SUPER GT の年間チャンピオンを獲得、2016、2017年にはヨーロッパ・ル・マンシリーズに参戦し、ル・マン 24 時間レースにも出場。レーシングドライバーとして着実にキャリアを積んでおり、様々なレースでその速さや安定性を示しています。

TGR は、今回の走行テストへの参加を通して、平川が将来につながる多くの経験を積むことを期待しています。

本テストへの参加により、新型コロナウイルス感染症に関する水際対策措置としての帰国後 14 日間の自宅待機が求められるため、6月19-20日に開催されるスーパーフォーミュラ第4戦（菅生）には出場しません。

TOYOTA GAZOO Racing 2021 WEC メディアキットはこちらからご覧いただけます。

URL: <https://www.tgr-dam.com>

このリリースは以下の URL からご覧いただけます。

URL: <https://toyotagazooracing.com/jp/pressrelease/>

写真はこちらにアップロードされます。

URL: <https://www.tgr-dam.com>

本件に関する報道関係者のお問い合わせ先

TOYOTA GAZOO Racing 広報担当

Email: tgr_pr@tgr-dam.com

TOYOTA GAZOO Racing オフィシャルサイト

<http://toyotagazooracing.com/>

TOYOTA GAZOO Racing の FIA 世界耐久選手権(WEC)における活動は、パートナー企業の皆さまによって支えられています。



トヨタは、革新的で安全かつ高品質なモノづくりやサービスの提供を通じ「幸せを量産する」ことに取り組んでいます。1937年の創業以来80年あまり、「豊田綱領」のもと、お客様、パートナー、従業員、そして地域社会の皆さまの幸せをサポートすることが、企業の成長にも繋がると考え、安全で、環境に優しく、誰もが参画できる住みやすい社会の実現を目指してきました。現在トヨタは、コネクティッド・自動化・電動化などの新しい技術分野にも一層力を入れ、モビリティカンパニーへと生まれ変わろうとしています。この変革の中において、引き続き創業の精神および国連が定めたSDGsを尊重し、すべての人が自由に移動できるより良いモビリティ社会の実現に向けて努力してまいります。

SDGsへの取り組み: <https://global.toyota/jp/sustainability/sdgs/>